

---

---

## PAGINA DEL DIRECTOR

Algunos colegas nos han preguntado por qué la revista está atrasada en sus publicaciones y otros, nos han solicitado sobre artículos que ellos enviaron hace algún tiempo. La respuesta a ambas interrogantes es la misma y por lo tanto, aprovechamos la página del Director para hacer un poco de historia.

Como ustedes recordarán el 30 de marzo de 1977, se preparaban dos ediciones de la revista cuando fungió como director de la misma el Dr. Gaspar Vallecillo, y sucedió el incendio de la Imprenta López. Este trágico accidente produjo un retraso no esperado ya que fue imposible rescatar los trabajos científicos y tuvimos que solicitar a los autores la elaboración de los mismos. ..Algunos todavía tenían el material, otros no pudieron reconstruirlos. Todo esto trajo consigo un atraso que hemos llevado como lastre desde entonces. Para el caso, al final de 1978 se terminaron de producir los números del 77 y se incluyeron los dos últimos trimestres en una sola edición. El número presente corresponde al último trimestre de 1978, Estamos haciendo lo posible por ponernos al día.

La mayoría de los trabajos que estaban en nuestras manos han sido publicados, excepto aquellos que necesitaban revisión o que no fueron aceptados y estos, ya han sido devueltos a sus autores. De tal manera que los directores actuales no tenemos ningún trabajo pendiente de más de un año. Suplicamos a los colaboradores enviarnos sus trabajos para la edición de 1979.